

ERASMUS+

IN MODENA

Hallo, wir sind Helene und Mia aus der zehnten Klasse.

Wir sind gerade bei unseren Austauschpartnern in Modena und machen bei einem einmonatigen Austausch mit. Modena ist eine Kleinstadt in Italien, die in der Nähe von Bologna liegt und ungefähr 185.000 Einwohner hat.

Damit ihr einen kleinen Eindruck von unserem Alltag hier bekommt, nehmen wir euch über die nächsten Wochen mit.



bestes Essen diese Woche:

- Pasta mit Ragu
- Frappe
- (Faschingsgebäck)

bester Ausflug:

Am besten hat uns der Ausflug nach Bologna gefallen

Wie unterscheiden sich deutsche und italienische Schulen voneinander?

In Italien geht der Unterricht meistens nur bis 13:00 Uhr, dafür haben die SchülerInnen am Samstag Schule.

Der Unterricht beginnt wie in Deutschland um 8:00 Uhr. So richtig beginnt dieser aber erst 10 Minuten später, wenn alle SchülerInnen und LehrerInnen eingetroffen sind.

Während der Stunde stört es die LehrerInnen nicht, wenn die SchülerInnen ihre Handys benutzen.

Da der Unterricht schon um 13:00 Uhr endet, haben die SchülerInnen Nachmittags deutlich mehr mit den Hausaufgaben zu tun, als wir in Deutschland.

Zwischen den Stunden gibt es keine Pause, da die SchülerInnen den ganzen Tag im gleichen Raum bleiben.

Für den ganzen Tag gibt es nur eine 15 Minuten Pause.

neue Wörter:

- tramonto
- (Sonnenuntergang)
- Unterschied zwischen scusa und scusi